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ご挨拶
　こんにちは！あっという間に令和５年度も残り１ヶ月余りとなりました。がくぷりでお知らせがあ
りましたが、受験体験記『桜、咲け！』が昨年度に続き発行されます。選考委員になってわかっ
たのですが、この貴重な資料を作成するのも本部役員の皆さんの奉仕の思いから実現されて
います。３年生の生徒や保護者の皆さんがこれからアンケートに回答し、その集計結果が次の
学年にバトンタッチされます。
　ＰＴＡ本部役員は現在も募集中ですので、応募をお待ちしています！今回の第３号が選考委
員通信最終号です。短い間でしたが、学校生活が垣間見えて楽しかったです。
有難うございました。

選考委員の話し合いの中で・・・
🎒子どもに尊敬される。🏥地域コミュニティ情報が豊か。🤰妊娠や介護などどうしても出来ない
時期もある。

会社では会うことがない、異業種の
方々と接することで、人間関係に幅
が出来ました。視野が広がり、刺激
になった。

子どもが「お父さんは学校に
貢献してるんだ。」という目で
見るようになった。

学校について、自分の子ども
から得られる情報より、多く
かつ深い情報が得られま
す。（校長先生、副校長先生
からの学校教育の方針・実
態・行事の情報等）

働き方改革やペーパーレス化が進む
中、どうしても『人の手や目』が必要なと
ころが出てきます。そこを
ＰＴＡ活動として学校に協力をすること
で、子どもたちや保護者の皆様が安心
して学校行事を楽しめるのだと思いま
す。

入学式・卒業式の祝辞
という滅多にない機会を
得られました。

江戸川区青少年委
員葛西北地区部会
スポレク部として葛
西まつりに参加。西
葛西中学校のボラ
ンティアの子どもた
ちと一緒に、にじま
すのつかみどり体験
のお手伝いをしまし
た。

ＰＴＡ活動のメリットや重要性って、何ですか？

ＰＴＡ主催　餅つき大会

杵と臼でついた
お餅は一味違う
味わいでした。お
手伝いいただい
た保護者の皆
様、ありがとうご
ざいました。


